



COMUNICADO

COMUNICADO DIRIGIDO A CONTRATISTAS DE LA UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO

Buenaventura, Noviembre 09 de 2018

Teniendo en cuenta que desde el día 30 de Octubre de 2018 las instalaciones de la Universidad del Pacífico se encuentran cerradas, lo cual ha impedido el acceso de la comunidad universitaria y la buena marcha de la institución, la Alma Máter le solicita su comprensión a todos aquellos contratistas que, en la semana inmediatamente anterior al cierre de nuestras instalaciones, hayan radicado cuentas de cobro o facturas dado que a la fecha no ha sido posible realizar el trámite correspondiente para efectuar el pago.

En tal sentido, una vez se reestablezca la normalidad académica y administrativa se procederá a continuar con el proceso contable y de tesorería para cubrir las obligaciones pendientes.

Rectoría